

# Concert pour les mamans, dimanche avec l'ensemble Cacophonix

Ce dimanche 28 mai, pour honorer les mamans, l'ensemble Cacophonix offre un concert sur le bord de la plage, promenade Jean-Charcot, sur la terrasse du Miramar. A l'heure de l'apéritif ou de la boisson fraîche qui vous convient, soit 11 h 30, les musicos issus de la Philharmonique La Seynoise, entameront leur répertoire fait de chansons contemporaines et de musiques à danser, pour le bonheur des oreilles. Ce rendez-vous estival va mettre du baume au cœur des mamans, des grands-mamans et de tous ceux qui apprécient ces musiques indémodables.

J. D.



**Des musiques agréables à écouter, un verre embué dans la main.**

(Photo doc. J. D.)